

Témoignages de joueurs

Message pour Nicolas

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/03/2014 à 15:27

<p style="line-height: 14.25pt;">Bonjour Nicolas,</p>
<p style="line-height: 14.25pt;">Pour les casinos en ligne, tu dois faire bloquer ton ordinateur avec un contrôle parental, ou bien supprimer ton ordinateur. Les mails que tu reçois des casinos du ne dois pas les lire, mais les supprimer directement. Oublie ce que tu as perdu, car tu ne pourras pas te refaire et plus tu vas essayer, plus tu vas perdre.</p>
<p style="line-height: 14.25pt;">Après il y a des centres de suivie pour les joueurs sous addictions, car tu ne peux pas continuer, 100000,00 € est une somme colossale.</p>
<p style="line-height: 14.25pt;">Bon courage</p>